
2019-2020年度 国際ロータリーのテーマ 

ROTARY CONNECTS THE WORLD「ロータリーは世界をつなぐ」 
国際ロータリー会長 マーク・ダニエル・マローニー 

1538号 2019/10/1 

～前回の例会～ 

「クラブ協議会」 

（ガバナー補佐訪問） 

◆ 鞍掛 会長より 会長報告 

 今年度は特に親睦の機会を増やして会員相

互のコミュニケーションを強化することで満

足度の高いクラブ運営の実現を目指します。

近いところでは、秋のバスツアー、オペラ観

劇会、グルメ会、クリスマス夜間例会と続き

ます。また、少人数の炉辺会を増やすことで

入会年次の浅い会員がクラブに溶け込めるよ

う心掛けましょう。 

  

本日の例会 

   （株）第一生命経済研究所  

            取締役 首席エコノミスト 

                     嶌峰 義清 氏 

      「今後の内外経済市場動向」 

        ご紹介者：糸長 丈秀 会員 

◆ 田中 秀和 親睦委員長より 活動報告 

 親睦委員会より具体的な活動予定です。 

①9月26日：ファナック工場見学＆ぶどう狩り

②10月6日：オペラ観劇＆懇親会 

③11月：小笠原伯爵邸食事会は延期or中止 

④12月：クリスマス例会 ※素敵なピアノ演奏 

⑤1月：カンボジア旅行 

⑥3月：千代田Gゴルフ予選会 

上記のとおり多くのイベントがあります。皆様

ご参加頂き、親睦の輪を広げましょう。 

◆ 糸長 会員増強委員長より 活動報告 

 今年度の目標は、会員数純増1名と控えめな

数字ですがこれが中々難しい状況です。年度初

めに中西会員に入会して頂きましたが、退会者

が2名出ております。入会候補者の情報が集ま

りにくいため、皆様お一人お一人にご協力頂き、

何とか目標を達成したいと思います。 

◆ 伊賀 社会奉仕委員長より 活動報告 

 社会奉仕委員会の活動は、昨年度同様に年度

後半に集中することになりそうです。上期は、

①9/26親睦委員会と合同で行うファナック工場

見学、②10/12・13開催「みなと区民祭り」へ

の協賛、③11/19「港区小中学生の環境に関す

る自主研究」表彰式へ参加します。下期は、④

ハビリス・ジャパンのイベントへの協賛、⑤パ

ラリンピックの競技体験イベントや活動支援、

⑥「港区小中学生の環境に関する自主研究」作

品展示等を行う予定です。 

◆ 金澤 国際奉仕委員長より 活動報告 

 国際奉仕委員会としての報告は2点です。 

①カンボジア支援：カンボジアに樹を植える活

動から始まり、アンコール地区の小中学校に文

具・書籍をプレゼント、バイヨン中学校への支

援へと変遷しています。来年1月にカンボジア

訪問予定です。皆様是非ご参加下さい。 

②ホノルルRCとの姉妹交流：9/10の合同夜間

例会では、ホノルルRC13名と素晴らしい交流

が図れました。2015年には当方からホノルル

RCへ100周年のお祝いに訪問しました。来年の

ホノルル国際大会にも多くのメンバーで訪問し、

一層の交流を図りましょう。 

◆ 吉田 茂 千代田Gガバナー補佐より 講評 

 会長・各委員長のお話を伺い、新橋RCは

色々な活動をされているクラブとの印象を持ち

ました。お誕生日にお米を贈るというアイデア

も素晴らしいですね。また、会員数60名前後と

いう人数は非常にバランス良く、メンバーの顔

と名前が分かり合え、良き友が作れるクラブだ

と思います。新橋駅近という立地特性を生かし、

益々発展して頂きたいです。 

～米山記念奨学より～ 

感謝状の贈呈 

（2018-19年度に累計

3,000万円寄付達成） 

松井 前年度会長 
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鞍掛三津雄  本日は、吉田ガバナー補佐、福田 

                   グループ幹事のご訪問ありがとう 

                   ございます。 

金澤 洋     吉田ガバナー補佐、福田グループ 

       幹事ようこそ新橋ロータリークラ 

                    ブへ。 

保坂紀久雄  吉田ガバナー補佐、福田グループ 

                    幹事様、有難うございます。 

陣内 隆   吉田ガバナー補佐、本日は宜しく 

                   お願いします。 

柴 孝也   河村会員のファミリーコンサート 

                   にお招きありがとうございます。      

村木 茂   このところ欠席続きで失礼しまし 

                    た。8月誕生日お米ありがとう 

                    ございました。 

河村 守康  誕生日のお米をありがとうござい 

                   ました。 

加茂 佳彦  妻の誕生日にキレイなバラの花を 

                    ありがとうございました。 

 

     

第 1588 回 例 会 報 告 
 
■ 9月17日 例会プログラム 
 1. 点鐘  
 2. ロータリーソング「我等の生業」 
     本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～2番」 
 3. 米山記念奨学より感謝状の贈呈 
 （2018年-19年度に累計3,000万円寄付達成） 
  松井前年度会長 
 4. 会長報告 
 5. 委員会報告 
 6. クラブ協議会（ガバナー補佐訪問） 
  RI2750地区 千代田Gガバナー補佐 吉田 茂 様 
  RI2750地区 千代田G幹事 福田 守弘 様  
 7. 点鐘  
 
■ 出席報告 
 9月17日 出席者 42名  ビジター1名 ゲスト 2名 
                 出席率 70％ 
 9月10日 出席者 36名  メーキャップ 7名  計43名 
     会員数62名 出席対象者60名 修正出席率 72％ 
 
■ ビジター（敬称略） 
  岩出 誠 （東京銀座新） 
 
○ 会長報告 
・先週9/10は、ホノルルRCのゲストへのおも 
 てなし、ご対応を頂きありがとうございま 
 した。特に午前中の横浜ランチクルーズか 
 ら参加頂いた皆様はご苦労様でした。大変 
 満足してお帰り頂いたことと思います。 
・本日は、吉田ガバナー補佐ならびに福田G 
 幹事にお越し頂き、クラブ協議会を開催し 
 ます。 
 
○ 委員会報告 
 ・職業奉仕委員会より：丸山委員長 
   次週9月26日（木）は「秋のバスツアー」 
  で、ファナック工場見学＆ぶどう狩りを 
  行います。現在30名の参加者です。集金 
  方法については、別途ご連絡します。 
 
○ 幹事報告 
 次週9月24日は、祝日振替休会です。 
 次回例会は、10月1日となります。 

10月8日(火)   ガバナー公式訪問 
 
10月15日（火）第2750地区米山学友会・幹事 
        孫 偲偲 様 
        演題：未定 
       ご紹介者：山内米山奨学委員長 
 
10月22日（火）祝日休会（即位礼の儀） 
 

今後の例会予定 


